



★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です！

こんにちは五反野駅前通り銀座会です。

9月15(日)、16(月)で行われた若松町会と弘道一丁目町会のお祭りに協賛させていただきました。

商店会からは両町会に一か所ずつの休憩所を造らせていただく予定で子供達に多数のお菓子を用意して待機しておりましたが残念ながら台風の影響で中止や大人神輿のみなど厳しい状況のなかで終了いたしました。

会としては通りの両サイドが別々の町会ですが日程がほぼ同じなので今後はもっと通りを華やかに飾るなどして街の為に子供たちの思いで作りの為に皆様共々お手伝いさせていただきもっともって貢献していきたいと考えております。

その為の良いご意見、アドバイスを心よりお待ちしております。

【中央本町センターは、五反野駅前通り銀座会さんと様々な連携を行い、地域貢献・地域活性化に取り組んでまいります】



足立区立第十一中学校 職場体験

2日間でこんなことをしました！

- ・スマートフォン講座の準備・体験
- ・センター周辺と館内の巡回
- ・屋上・機械室の見学
- ・体育館のスリッパ修理事業
- ・ちびっこ体操の準備・受付

- ・子育て支援講座の準備
- ・わいわいエアロビクス体験
- ・わくわくサイエンス実験
- ・センターのミニ畑で野菜作り
小松菜とほうれん草の植え付け、水やり

スマートフォン講座の手伝いをしました。説明はゆっくり、ハッキリするようにしました。講座終了後、お客様が「ありがとう」「がんばってね」と声をかけてくれたのがとてもうれしかったです。地域の多くの人と関わり、接し方や話し方がとても重要だと学びました。(箕輪くん)



巡回点検では多くの場所を回ってひとつひとつチェックをしていくので大変でしたが、ふだん入れないところに入れました。次のちびっこ体操の受付では、ふだん話することのない小さい子どもたちと触れ合うことができ、いい体験になりました。(山野井くん)



講座の準備や受付、体験、館内の巡回を通して、いろいろな人やものと触れ合うことができました。ちびっこ体操では人見知りをする子や元気いっぱいの子など様々で、受付をしていて楽しかったです。ミニ畑では種植えや土作りをしました。元気に育てほしいです。(和地くん)



わいわいエアロビクス体験中



★中央本町センターから一言

2日間という短い期間でしたが、3人とも講座の準備や巡回などしっかり業務をこなしてくれました。2～3歳の子どもから年配の方まで幅広い世代のお客様と触れ合うことで、良い経験ができたのではないかと思います。みなさん、お疲れさまでした！

★3人からのメッセージ

僕たちに仕事の説明や体験をさせてくださり、本当にありがとうございました。今後学んだことを活かしていきます！

★「このレイアウト構成は、私たち3人が一生懸命考えてつくりました。」
(* 職場体験の一環として、ミニコミ紙作成業務をお願いしました。)

商店会ってなにしているの？



【五反野駅前通り銀座会】
<http://www.ginzakai.com/>
Mail: w.1010@basil.ocn.ne.jp

★今月のアウトリーチ型活動報告

「ウクレレ同好会」さん

★訪問先：①ベストリハ五反野 ②千住桜花苑
★日時：①8月27日(火) ②9月16日(月)

フラダンサーの5回の衣装チェンジも華麗でしたが、しっとり感のある“舞い”もとっても魅力的でした。利用者さんと職員さん参加のフラダンス体験コーナーも大盛況でした。9月16日の敬老会では、台風直撃の心配をよそに、首に色とりどりのレイの花輪をかけた利用者さんと一緒に歌いながらの“ハワイアンショー”が繰り広げられました！



「リーベフラウエンコールあだち」さん

★訪問先：デイサービスセンターたくみ
★日時：9月3日(火)

復興支援ソング「花は咲く」をはじめ、さわやかな歌声を披露していただきました。利用者の方も一緒に歌っていただき、楽しく和気あいあいとした会となりました。



「禧響(ききょう)」さん

★訪問先：しらさぎ
★日時：9月14日(土)

敬老会に参加していただき、祝い太鼓を披露していただきました。会員さんの息の合った力強い太鼓の演奏に、魅せられればなしでした。利用者さん参加の和太鼓体験も大盛況でした。



「福山菜穂子」さん

★訪問先：梅の木
★日時：9月15日(日)

ピアノサークル「ピバーチエ」の福山先生に演奏していただきました。「銀座カンカン娘」を一緒に歌ったり、「あまちゃん」のテーマ曲を弾いていただいたり、心が和むピアノショーでした。



「鼓風の会」さん

★訪問先：ゆうあいの郷 六月
★日時：9月16日(月)

台風通過もなんのその。大迫力の祝い太鼓で、会場の皆さんの心は晴れ晴れ！地方に伝わる太鼓の演目をたくさん披露していただきました。ストレートに体と心に響く和太鼓の力、素晴らしいです。

